

PUBLIK

Bentuk Kesiapsiagaan Polres Temanggung, Gelar Apel Pasukan Oprasi Mantap Brata Candi 2023-2024

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PUBLIK.CO.ID

Oct 18, 2023 - 21:01



Temanggung - Dalam rangka pengamanan pemilihan umum Tahun 2024 Komando Distrik Militer (Dandim) 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P beserta Seratus Prajurit Kodim 0706/Temanggung, mengikuti Apel Gelar Pasukan Oprasi Mantap Brata Candi 2023-2024, yang diselenggarakan oleh Polres Temanggung tempat Lapangan Gedung Pemuda jalan Tegalsari, Kowangan, Temanggung Sabtu Sore, 18/10/2023.

Gelar Apel ini diselenggarakan dalam rangka mempersiapkan pengamanan Pemilu Legislatif dan Pemilu Presiden 2024. Secara bersamaan, apel ini dipimpin langsung Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajad S.H., S.I.K., M.H, diikuti

Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P. dan pejabat Sekda Temanggung Agus sujarwo M.A.

Dalam amanat Kapolri Jenderal Listyo Sigit Prabowo yang dibacakan Kapolres Temanggung AKBP Ary Sudrajad, di jelaskan, Apel Gelar Pasukan ini diselenggarakan di seluruh jajaran dengan tujuan mengecek kesiapan personil, sarana dan prasarana sebelum diterjunkan untuk melaksanakan pengamanan Pemilu 2023-2024 agar terselenggara dengan aman, lancar dan damai.



"Operasi Mantap Brata 2023-2024 tentunya diiringi dengan penguatan strategi komunikasi publik untuk memberikan sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat. Hal tersebut dilakukan agar masyarakat senantiasa menjaga persatuan dan kesatuan bangsa, ikut berpartisipasi dalam menjaga stabilitas kamtibmas pada Pemilu 2024, serta agar masyarakat mengetahui berbagai upaya pengamanan yang telah kita lakukan," demikian disampaikan dalam amanat Kapolri yang dibacakan Kapolres Temanggung.

Di akhir kegiatan apel gelar pasukan Kapolres Temanggung memberikan wawancara ke media tentang kegiatan apel gelar pasukan yang dilaksanakan serentak oleh Polda Jawa Tengah sebagai bentuk kesiapsiagaan dari seluruh unsur TNI-Polri, dan stakeholder terkait lainnya menggelar operasi kepolisian terpusat dengan sandi Mantap Brata 2023-2024.



"Operasi berlangsung sejak 19 Oktober 2023 hingga 20 Oktober 2024 dengan pelibatan personil di Temanggung hampir 900 orang. Baik itu personil polres digabung dengan TNI dan Pemerintah Daerah," tandasnya.

Dalam kesempatan tersebut, Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P. menyatakan kegiatan ini menunjukkan salah satu sinergitas TNI dan Polri dalam rangka mengamankan Pemilu tahun depan.

"Keamanan yang harus kita jaga ini merupakan Sinergi dalam pesta demokrasi yang dilaksanakan 5 tahun sekali yang diselenggarakan. Kami harap dalam pemilihan pilpres ini dapat kondusivitas, aman, nyaman dan damai selama berlangsungnya pemilu, ungkap Dandim.

Dandim Letkol Inf Sriyono berkomitmen, seluruh elemen TNI dan Polri siap mengamankan Pemilu 2024 agar berjalan dengan aman dan lancar.



"Pada kegiatan ini Saya harapkan pada seluruh peserta apel, juga dukungan dari seluruh elemen masyarakat untuk selalu menjaga keamanan khususnya selama pelaksanaan kegiatan pemilihan legislatif dan Presiden tahun depan," tutupnya.

Apel Gelar Pasukan Oprasi Mantap Brata Candi 2023-2024 diikuti ratusan peserta dari berbagai elemen, diantaranya Polri, TNI, BPBD, Satpol PP dan Pemadam Kebakaran, Dinas Perhubungan, serta instansi terkait lainnya. Selanjutnya Forkopimda tinjau kesiapan personil dan sarana prasarana dalam Apel Gelar Pasukan Operasi Mantap Brata Candi 2023-2024.